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Les adjectifs qui terminent par « -ou » forment généralement leur 
féminin en « -olle».  
 

Comment former le féminin des adjectifs en -ou ? 

 ? 

Orthographe 

 

Exemples : 

 Un rythme fou, une ambiance folle. 

 Un matelas mou, une matière molle. 
 

 
 
 
  Les adjectifs masculins  en «- ou » qui qualifient une personne ou 

une chose appartenant à un lieu, à une religion ou à une ethnie …, 
forment leur féminin en « -oue», sauf  « andalou» qui devient 
« andalouse». 
 

  « flou » devient « floue » et « tabou» devient « taboue».  
 

 « chou » devient « choute » et « chouchou » devient 
« chouchoute».  

 

 

Exemples : 
 

 Un chant zoulou, une danse zouloue  

 Le peuple andalou, une musique andalouse. 

 Un souvenir flou, une image floue. 

 Ton petit frère est chou, ta petite sœur est choute.  

 
 

 
 

Existe-t-il des exceptions ? 

 ? 
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